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第 8期立川市錦学習館運営協議会令和 7年 4月会議概要 

 

日 時：令和 7年 4月 7日（月）午後 6時 30分～午後 8時 

場 所：立川市錦学習館 第２実習室 

出 席 者：委 員：山城 実央（学習関連団体の代表） 

          市川 敏夫（学習関連団体の代表） 

          松坂 竹男（学習関連団体の代表） 

天野 （学習関連団体の代表） 

鳥海 清 （たちかわ市民交流大学市民推進委員会の代表） 

岡田 慶子（たちかわ市民交流大学市民推進委員会の代表） 

木花 敬子（地域学習館利用者の代表） 

石川 俊一（市民公募） 

      事務局：鈴木 峰宏（生涯学習推進センター長） 

梅田 佑介（錦学習館係長） 

          加藤 倫子（会計年度任用職員） 

欠 席 者：3人           

会議の傍聴：公開 

資料：以下の通り。 

1． 第 39回みんなの錦まつり アンケート集計 

2． 令和 7年度 錦学習館年間予定表（案） 

3． 生涯学習推進センター職員配置表 

4． きらり・たちかわ 春号 

 

１．会長挨拶 

   職員の人事異動があったため、各委員の自己紹介があった。 

 

２．前回の会議概要確認 

   承認された。 

 

３．報告事項 

（１） 委員より報告 

各委員より、地域課題や自身の活動状況について報告があった。 

（２） 事務局より報告 

     事務局より、館内の報告と地域活性化講座についての提案がされた。 

 

４．議事 

（１） 「第 39回みんなの錦まつり」の報告 

    事務局より、参加者数の報告がされた。作品展 150人、発表会 63人、コンサート
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96人。公開体験教室 385人の参加。 

 

集計したアンケートを確認し、委員からの感想など話し合った。 

・A委員：コンサートがクラシックから変わり、ダンス等もあって楽しいコンサートだった。

踊りについては、賛否両論であるが、様々な地域の音楽会を行うのは、良いと思う。 

・B委員：錦の利用者からのご紹介で、お囃子の話を聞くことができた。 

・C委員：3月 8日のクラシック演奏会を知人に紹介したら、とても喜ばれた。 

・D 委員：（展示会については）通信制高校の展示等、タイアップの可能性もあるのでは？

ぜひ、お声かけ、ご紹介を。 

・A委員：3月 8日は利用者団体の発表を見ましたが、良かったです。 

 

（２） 新年度錦学習館地域運営協議会の取り組みについて 

   年間予定表をもとに今年度の事業を確認した。 

 

（３） その他 

地域の情報交換などを行った。 

  

５．その他 

次回開催予定日：令和 7年 5月 9日（金）午後 6時 30分～ 

 

以上 


